

## IGS Mainspitze beim Europatag in Groß-Gerau

09.05.2018 - Europatag in Groß-Gerau. 18 Uhr bis 21 Uhr. Zum zweiten Mal. Im Büchner-Saal des Landratsamts. Axel Schiel führte durch das Programm. Thomas Schmitt, Europabeauftragter des Kreises, wollte vor allem die Jugend ansprechen.

Anwesend waren diverse Vereine und Organisationen, Schülerinnen und Schüler, u.a. der Bertha von Suttner Schule Mörfelden-Walldorf, Werner Heisenberg Schule Rüsselsheim und der Integrierten Gesamtschule Mainspitze IGSM Ginsheim-Gustavsburg.

Worum ging es? Um die Einheit Europas, um Vielfalt, Offenheit, Begegnung und Völkerverständigung.

Highlights: Ein Interview mit der Schulleiterin der IGS Mainspitze, Elisabeth Mudersbach. An der IGS Mainspitze sprechen die Schülerinnen und Schüler in den beiden Integrationsklassen elf Sprachen. Frau Mudersbach wertet die Vielfalt und das Miteinander als Bereicherung. Grenzen gelte es zu überwinden und "es spielt keine Rolle, woher ein Kind kommt". Und an der IGSM sei mehr als nur Europa vertreten. „Wir haben Kinder aus allen Kontinenten.“

Einen sehr schönen Auftritt gab die Integrationsklasse IK2 mit dem zuvor eingeübten Maskentheater.



Bild 1: Schulleiterin Elisabeth Mudersbach



Bild 2: Die Integrationsklasse IK2 bei ihrem Bühnenauftritt

Text und Bilder: Jürgen Kotschenreuther